

Le Journal de Gien

21 Mars 74

Nous avons signalé la semaine dernière que le mardi 5 mars, à 21 h. 15, plusieurs Giennois avaient vu un objet de forme sphérique et de couleur jaune-rouge, se déplaçant à grande vitesse au-dessus

de Gien, pour se diriger vers Nevoy, Les Bordes et prendre enfin la direction du Cher.

Un de nos sympathiques lecteurs de Meaux, M. Maurice Richard nous a envoyé une coupure de journal « La Marne » dans laquelle un habitant de la ville M. Robert Philippe, signale avec force détails qu'il a vu le 5 mars à 21 h. 09 un objet en tous points identique à celui observé à Gien, qui se déplaçait vers l'Ouest.

Nos compatriotes giennois n'auraient donc pas été victimes d'une hallucination.